



La petite agence



LES JEUX DE SOCIÉTÉ

Texte de Mansoor Bin Atya, journaliste pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Chers lecteurs,

Je vais vous expliquer une activité sur un sujet très plaisant. C'est seulement des groupes d'élèves de la 6^e année qui ont participé à cette animation en abordant beaucoup de thèmes. En lisant cet article, vous comprenez les règles, les caractéristiques et le concept du jeu en équipe.

Bonne lecture!

Le déroulement

En premier, il fallait que chaque élève apporte un jeu de société de la maison. Ensuite, ils devaient se jumeler en groupe et choisir un jeu. Pour cela, on enlevait certains jeux pour éviter que certains parlent du même sujet. Le choix fait, ils devaient enlever les règlements et les remettre à leur enseignante. Par la suite, les élèves écrivaient les explications et les règles en commençant les phrases à l'impératif. Ils devaient également se référer à des notions de mathématique portant sur les probabilités en indiquant un élément du hasard et le matériel pour le jeu sélectionné.

En deuxième, il fallait créer un jeu original en équipe et développer une fiche parlant des consignes et des contraintes. Les élèves devaient diversifier le jeu pour ne pas ennuyer les futurs participants.

Son but

Le but était d'amuser les élèves avec un jeu pour les divertir et favoriser l'apprentissage de plusieurs notions de base. Les organisatrices, Mme Nathalie Demers et Mme Émilie Comeau, pensent que ça pourrait avoir un impact sur leur parcours scolaire et elles ont repris cette idée qui était spécifiquement pour les élèves de la 5^e année auparavant. Elles ont ajusté les contraintes pour les adapter aux élèves de la 6^e année.

Merci pour votre attention et au prochain texte !



